
Anita Gröger 
Mitglied der Stadtvertretung [ASK] 

 

Oberbürgermeisterin 

Angelika Gramkow 

 

Anfrage an die Oberbürgermeisterin 

 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

ich wende mich mit der unten genannten Frage an Sie und bitte um Beantwortung. 

 

1. Wie ist der aktuelle Stand bei der Durchführung des Beschlusses zu Hundewiesen? 

Drucksache: 00318/2015-  Im Dezember sollte eine erste Evaluierung stattfinden. 

 

Vielen Dank 
Mit freundlichen Grüßen 

gez. Anita Gröger 


